



## Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+I)

### Te interesa #30

#### PREMIOS / CONCURSOS

Hasta el 31 de marzo de 2025 – [IV Convocatoria de Premios CÁTEDRA AQUALIA. PREMIO A LA MEJOR TESIS DOCTORAL \(DEFENDIDA EN 2023\) EN EL ÁMBITO DEL CICLO INTEGRAL DEL AGUA](#)

La Cátedra Aqualia del Ciclo Integral del Agua convoca la cuarta edición de los premios a la mejor Tesis Doctoral defendida en una universidad pública española, cuya temática se encuentre enmarcada en el ámbito del ciclo integral del agua.

#### REQUISITOS DE LOS CANDIDATOS:

Haber defendido la tesis en el periodo del 1 de enero de 2023 al 31 de diciembre de 2023, en alguna universidad pública española, y haber obtenido la calificación de sobresaliente *cum laude*.

La tesis estará redactada en español o inglés. Si estuviera escrita en una lengua cooficial en España, deberá adjuntarse al texto de la tesis un resumen en español.

#### CATEGORÍAS:

- Tesis en el ámbito científico-técnico
- Tesis en el ámbito de las ciencias sociales

#### DOTACIÓN:

La dotación económica del premio será de MIL QUINIENTOS EUROS (1500 €), junto a un diploma acreditativo.

## **Hasta el 31 de marzo de 2025 - [Quinta edición del concurso de cómic Desgranando Cómic](#)**

El objetivo del concurso es estimular el uso del cómic como herramienta para la divulgación y la comunicación de la ciencia, incentivar la creación de contenido científico en cómic y crear sinergias entre dibujantes y divulgadores. Este concurso se engloba dentro de la X edición de Desgranando Ciencia (Granada, 16-17 de mayo de 2025).

La temática general versará sobre **Historias de la ciencia**. Se admitirán trabajos de química, física, biología, matemáticas, ciencias de la tierra, ciencias ambientales, tecnología, o cualquier otra disciplina o enfoque científico, donde se muestren historias de científicos, de sus contextos o situaciones que han influido en sus descubrimientos, o situaciones similares.

A parte de esto, para optar a la **mención especial de la [EEZ-CSIC](#)** se valorará que el cómic esté relacionado con temáticas de investigación del CSIC a lo largo de sus 70 años de historia (1955-2025): Agricultura, ganadería, plantas, microbios, insectos, vida, suelo, cambio global, alimentación y salud, y protección del medio ambiente.

La categoría **Semilla** (autores de < 16 años), consta de los siguientes premios:

- Primer premio: Un lote de cómics valorado en 100 €
- Primer accésit: Un lote de cómics valorado en 50 €
- Segundo accésit: Un lote de cómics valorado en 50 €

## **Hasta el 1 de abril de 2025 a las 12:00 h - [XX edición Premios Fundación BBVA a la Conservación de la Biodiversidad](#)**

Los Premios a la Conservación de la Biodiversidad de la Fundación BBVA pretenden reconocer e incentivar la labor de las organizaciones conservacionistas, las instituciones y los organismos que desarrollan políticas o funciones de conservación medioambiental, así como la de profesionales de la comunicación que contribuyen con su trabajo a proteger el patrimonio natural.

Se contemplan cuatro modalidades de premios:

- Premio Fundación BBVA a la Conservación de la Biodiversidad en España, dotado con 250.000 euros.
- Premio Fundación BBVA a la Conservación de la Biodiversidad en Latinoamérica, dotado con 250.000 euros.

- Premio Mundial Fundación BBVA a la Conservación de la Biodiversidad, dotado con 250.000 euros.
- Premios Fundación BBVA a la Difusión del Conocimiento y Sensibilización en Conservación de la Biodiversidad en español, dotados con 80.000 euros en cada una de sus dos categorías: formatos audiovisuales y resto de formatos.

### **Hasta el 22 de abril de 2025 - [Programa Santander X Spain Awards | Proyectos Emprendedores Universitarios 2025](#)**

El objetivo del Programa es reconocer y potenciar a nivel nacional los mejores proyectos emprendedores universitarios de personas que guarden relación con alguna universidad que tenga convenio con Santander o con Fundación Banco Santander y que se encuentren en fase de validación para el lanzamiento en el mercado. El Programa les facilitará la posibilidad de optar a diferentes premios y la posibilidad de ponerse a prueba junto a los mejores actores en el ecosistema empresarial nacional.

Habrà un premio económico de dos mil euros (2.000 €), para el desarrollo de la solución emprendedora presentada por el Participante Ganador de cada Universidad.

También se proporcionará acceso directo al premio nacional "Santander X Spain Award | University 2025", donde los Participantes Ganadores de todas las Universidades podrán competir entre ellos y obtener exposición nacional, así como la oportunidad de obtener una serie de beneficios adicionales, tanto económicos como en especie, según la convocatoria específica del premio.

 **Para estar al día de las últimas noticias**

 **Síguenos en Instagram [@URJCCientifica](#)**